



**1^{ER} TROPHEE DU MEILLEUR ELEVE SOMMELIER DES GASTRONOMADES
A ANGOULEME LE 24 NOVEMBRE 2017**

« Les Gastronomades », c'est le rendez-vous incontournable du bon goût et du bien manger à Angoulême. Ce sont trois journées, du 24 au 26 novembre dédiées aux beaux produits de Charente et de Nouvelle Aquitaine.

Comme les années précédentes les Sommeliers Poitou Charentes étaient présents pour mettre en valeur leur métier.

Les sommeliers de l'association sont intervenus régulièrement en direct afin de proposer les accords mets vins pour les recettes concoctées et présentées par les chefs.

Le concours de dégustation ouvert au public a connu cette année un vif succès.

Pour cette édition, Patrice Devaine, notre président, nous a entraîné dans cette belle aventure qu'est l'organisation d'un concours en sommellerie. A travers ce trophée l'ASPC et son président voulaient faire connaître le métier de sommelier, les écoles formatrices de la région et mettre à l'honneur ces élèves passionnés.

Six écoles hôtelières de Nouvelle Aquitaine ont présenté chacune trois de leurs élèves en Mention Complémentaire. Le lycée hôtelier de l'Amandier à St Yrieix, celui de la Rochelle, le lycée Jean Capelle de Bergerac, le lycée de Gascogne à Talence, la Maison de la formation à Poitiers et le lycée professionnel Saint Jean de Limoges.

David Biraud, nous a fait l'honneur et le plaisir d'être le parrain de cette première édition.

Après les épreuves écrites du matin puis une visite de la Cave Charlemagne pour les élèves et leurs professeurs, la finale s'est déroulée devant un public attentif à l'espace Franquin à Angoulême.

Les trois finalistes, habillés avec un magnifique tablier brodé main de la Maison Bragard, Margot Combe du Lycée Amandier à St Yrieix, Léa Lajante et Logan Truffley du Lycée hôtelier de la Rochelle ont montré leur savoir-faire et leurs belles connaissances à travers les différents ateliers.

Léa Lajante, est lauréate du trophée Meilleur Elève Sommelier des Gastronomades 2017 et le lycée de la Rochelle a remporté le Trophée des écoles qu'il remettra en lice en 2019.



David Biraud a félicité tous les élèves qui ont concouru, sachant que ces derniers ont seulement commencé il y a deux mois leur formation et les a encouragés à se présenter à d'autres concours.

Patrice Devaine a remercié vivement tous nos partenaires pour leur contribution à la réussite de ce concours et leur générosité pour les cadeaux aux lauréats.

Patrice et les membres de l'association ayant participé à la mise en œuvre de ce trophée tiennent à remercier chaleureusement Christophe Martin pour sa grande implication qui a largement contribué à la réussite de cet évènement.

Rendez-vous est donné pour la 25^{ème} édition des Gastronomades

<https://www.facebook.com/les.gastronomades/posts/1301035646668502>

Caves Charlemagne : <https://www.charlemagne.fr>